

<b>Medio</b>	TVN
<b>Fecha</b>	30-09-2012
<b>Mención</b>	Programa Esto no tiene nombre sobre irregularidades en notarías. Habla Julio Peña, académico de la Facultad de Economía y Negocios de la UAH.

**Esto no tiene nombre. Parte 1.**

- Tema: Irregularidades en Notarías. - Descubrimos varios casos en que notarías cobran muchos miles de pesos por trámites que, por ley, deberían ser sin costo. - Hay quienes denuncian que no cumplen ni siquiera con su función básica, que es confirmar la identidad de aquella persona que realiza el trámite en cuestión. - Certificados de soltería los venden mucho más caros de lo que valen. Hay valores que superan 10 veces el cobro que establece el arancel. - A lo largo de Chile hay 329 notarías, cerca de una por cada 50 mil habitantes. - Asociación de Notarios da explicaciones. Habla: - Teodoro Ribera, ministro de Justicia. - Silvia Doyharcabal, vendieron su terreno. - René Flores, le vendieron sus parcelas. - Claudio Flores, vendieron sus tierras a una forestal. - Julio Peña, economista y académico UAH. - Juan Molina, suplantaron su identidad en notaría. - Chilenos. - Juan Antonio Gaspar, profesor derecho comercial UDP. - Felix Jara, notario público. - Luis Poza Maldonado, notario público. Imagen: San Bernardo. Santiago Centro. Ñuñoa. Las Condes. Cruz Verde. Menciones: - Rancagua. - Familia. - Puente Alto. - Consumidores. - Registro Civil. Conduce: Mónica Pérez.